

Página: 10

1/2

Rechaza AMLO eternizar su mandato con su sucesora

'Ni yo soy cacique ni Claudia es pelele'

Dice que límite entre Gobiernos está establecido

en la Constitución

CLAUDIA GUERRERO ROLANDO HERRERA esidente Andrés Ma

El Presidente Andrés Manuel López Obrador rechazó ayer los señalamientos de quienes aseguran que eternizará su mandato durante el Gobierno de su sucesora, la morenista Claudia Sheinbaum.

El Mandatario sostuvo que no pretende convertirse en un cacique y que la ganadora de las elecciones del pasado 2 de junio no es pelele, como para permitir una intromisión.

"Y ni yo soy cacique ni ella es pelele, somos compañeros. Y coincidimos porque defendemos la transformación que hemos iniciado millones de mexicanos. Eso es lo que hemos venido aclarando", dijo en la conferencia matutina.

"Y en mi caso, pues ya lo he dicho desde hace algún tiempo, yo me voy a retirar, me voy a jubilar, ya no voy a participar en la vida pública".

En referencia a la opinión de especialistas, publicada por Grupo REFORMA, sobre el distanciamiento que podría tomar Sheinbaum con respecto al tabasqueño, López Obrador sostuvo que el límite está establecido en la Constitución, por lo que ella quedará al mando a partir del primer minuto del primero de octubre.

"Los adversarios nuestros, que son muy elementales, muy obvios, quisieran que nos peleáramos, por eso hablan de pintar la raya. Se

olvidan que la raya está pintada porque la Constitución establece que la Presidenta de México, es electa por el pueblo y entra en funciones desde pasadas las 12:00 de la noche del día último de septiembre de este año.

"Y yo paso a ser un ciudadano y ella se convierte en la titular del Poder Ejecutivo. La ceremonia del día siguiente de entrega de la banda presidencial es eso, ella va a representar al pueblo de México, y estoy seguro que lo va a hacer con mucha dignidad", aseveró.

Tras advertir que respeta a la virtual Presidenta electa, reiteró que estará listo, desde su retiro, para atender a su llamado y, de ser necesario, sostener una reunión. "Si mi Presidenta algún día quiere verme, claro que la vería, pero no va a hacer falta porque ella tiene mucha capacidad para enfrentar cualquier adversidad", agregó.

López Obrador volvió a celebrar los resultados de los comicios federales, al asegurar que hace un mes le cambiaron "el motor completo".

Ofreció más detalles so-

bre cómo será su retiro y, a pregunta expresa, adelantó que dejará de militar en Morena, el partido que fundó.

"Pediré licencia, porque no voy a participar en ninguna actividad pública", manifestó.

AMLO reiteró que no contará con asistencia de personal militar, que no viajará en vuelos comerciales.

Manifestó que no se divorciará de su esposa Beatriz Gutiérrez, quien vivirá en la Ciudad de México, con su hijo menor, Jesús Ernesto, que entrará a la universidad.



TEMOR

Inversionistas y opositores manifestaron su preocupación de que AMLO pretenda gobernar tras bambalinas, según una nota de WSJ.



Los adversarios nuestros, que son muy elementales, muy obvios, quisieran que nos peleáramos, por eso hablan de pintar la raya".

Se olvidan que la raya está pintada porque la Constitución establece que la Presidenta de México, es electa por el pueblo y entra en funciones pasadas las 12:00 de la noche del día último de septiembre de este año".

Andrés Manuel López Obrador

Presidente

